

24 mai 2005



Présentation du parcours national Jeune Chambre d'un ancien membre, le sénateur Pascal DREVET

**Découverte
réussie pour
la JCE de Caen :**

**l'association motive
de nouveaux
adhérents passionnés
et engagés**

Le 19 mai, la **Jeune Chambre Economique de Caen** a organisé à l'hôtel Holiday Inn, une soirée pour présenter ses actions et son mouvement à de futurs adhérents. L'association séduit par ses actions, son sérieux, ses facilités de formation et sa convivialité.

Cette soirée avait pour objectif de faciliter la rencontre entre les membres de la Jeune Chambre Economique, « jeunes citoyens entrepreneurs » et des jeunes entre 18 et 40 ans qui veulent et osent agir en s'investissant dans une association active et conviviale qui leur permet de s'accomplir et de mener des projets citoyens ambitieux en se formant et en prenant des responsabilités et des engagements. La JCE de Caen leur apporte cette réponse depuis plus de 30 ans maintenant.

Cette soirée interactive a permis les échanges entre tous les participants. *« C'est une opportunité unique pour le visiteur de découvrir en un seul lieu et une seule soirée, les actions que nous menons, la vie du mouvement Jeune Chambre dans toutes ses dimensions locales et internationales et de partager la richesse de notre association avec l'ensemble des membres enthousiastes »* explique Stéphanie GODEFROY sa présidente pour l'année 2005.

Une vingtaine de visiteurs auront pu découvrir ce mouvement unique en son genre, l'importance de la formation et de l'action, les valeurs fédératrices humanistes pour partager et échanger, son sens de l'engagement et des responsabilités, son souci d'innover, son implication forte dans la vie caennaise. La Jeune Chambre œuvre dans de

nombreux domaines : civique, culturel, social, économique. Ses projets 2005 ont suscité un vif intérêt de part du public : une manifestation nautique à Caen, une sensibilisation à une meilleure utilisation des urgences médicales, un colloque sur le thème de la Chine.

N'hésitez pas, la Jeune Chambre cherche des citoyens bénévoles motivés, passionnés et engagés pour oser agir. Contactez la JCE de Caen au 06.81.86.35.54.



Stéphanie GODEFROY, présidente 2005

Plus de photos : <http://trudolf.free.fr/jce/19mai2005/19mai2005.htm>